
Anlage 1 zum Protokoll des Ortsrates Otze am 03.05.2012 
 
 
Ein Einwohner fragte nach, wann eine Bürgerinitiative zur Y-Trasse gegründet 
werde.  
Herr Baxmann antwortete, dass man keine konkreten Informationen zur Y-Trasse 
habe und somit eine Bürgerinitiative noch nicht sinnvoll sei.  
Herr Hunze unterstütze dies und stellte fest, dass sobald nähere Informationen 
bekannt gegeben würden, man eine Bürgerinitiative gründen könne. 
 
Ein Einwohner fragte nach, wann die Sperrung der Straße Spargelfeld, westlich der 
Bahn erfolge. 
Herr Baxmann erklärte, dass es dazu keine Beschlusslage gebe. Es handele sich 
lediglich um eine Idee aus dem Radwegekonzept. 
 
Ein Einwohner merkte an, dass das Schild an der Schule (Schulhof) zugewachsen sei 
und bat um Rückschnitt. 
 
Ein Einwohner monierte die Ampelschaltung bei der Marktstraße/ „Kleiner 
Brückendamm“ (Schnittstelle Friederikenstr./ Marktstraße). Hier liege womöglich eine 
Fehlschaltung vor, der Verkehr sollte flüssiger gestaltet werden. Er bitte um Klärung. 
 
Ein Einwohner merkte an, dass es früher einen Papierkorb auf dem Lindenbrink 
gegeben habe. Er bat um erneute Aufstellung. 
Herr Baxmann gab zu bedenken, dass Papierkörbe immer häufiger zweckentfremdet 
werden und z.T nicht mehr ersetzt werden sollen. 
 
Ein Einwohner fragte nach, welche Baugebiete vorrangig realisiert werden sollen. Er bat 
gleichzeitig darum, dass die Landwirtschaftsbetriebe durch die heranrückende 
Wohnbaunutzung nicht eingeschränkt werden sollten. Es solle ein Abstand von 60 m 
eingehalten werden. 
Frau Behncke wies darauf hin, dass die Entwicklung der Kernstadt zunächst vorrangig 
behandelt werde. Zudem nehme die konkrete Baugebietsausweisung noch Zeit in 
Anspruch. In einem nachfolgenden Bebauungsplan sei zu klären, welche 
Abstandserfordernisse sich aufgrund der Immissionen zum Landwirtschaftsbetrieb und 
zur K121 ergeben.  


